

MITTEILUNG

aus der 12. Sitzung
der Gemeindevertretung
am Montag, 21.11.2022

Tagesordnungspunkt 13

Unterrichtungen

Der stellvertretende Vorsitzende des Ausschusses für Bau- und Umweltfragen Andreas Uloth berichtet über folgende Angelegenheit:

- Antrag der Bürgerliste Edermünde
bzgl. Überprüfung der Parkmöglichkeiten im Bereich des Auewegs

Andreas Uloth teilt mit, dass der Antrag der Bürgerliste Edermünde in der Sitzung des Ausschusses für Bau- und Umweltfragen am 16.11.2022 vom Antragsteller zurückgezogen wurde., da er nicht weiter bearbeitet werden kann.

Bürgermeister Thomas Petrich informiert über nachfolgende Angelegenheiten:

- Antrag der FWG-Fraktion aus der Sitzung der Gemeindevertretung am 26.09.2022
(TOP 13) bzgl. eines Unfallschwerpunktes an der Kreuzung Neue Straße/L3316 und L3221

Nach Aufforderung der Gemeinde, den Unfallschwerpunkt zu entschärfen, hat HessenMobil mit Mail vom 08.11.2022 mitgeteilt, dass die Zuständigkeit bei der Verkehrsbehörde des Schwalm-Eder-Kreises, welche auch die Unfallkommission im Schwalm-Eder-Kreis leitet, gesehen wird. Sie fordert daher die Gemeinde auf, sich an die Straßenverkehrsbehörde des Schwalm-Eder-Kreises zu wenden. Die Verwaltung geht davon aus, dass die Örtlichkeit in der nächsten Verkehrsschau gemeinsam mit Verkehrsbehörde, Polizei und Hessen Mobil beurteilt wird und zusätzlich eine Unfallauswertung der Polizei hinzugezogen wird.

- Beitritt zur KEAM Kommunale Energie aus der Mitte GmbH

Der Beitritt zur KEAM ist vollzogen und die weit überwiegende Zahl der Energieabnahmestellen der Gemeinde werden zum 01.01.2023 auf die KEAM umgestellt. In der anstehenden Gesellschafterversammlung am 23.11.2022 werden die Tarife für das Jahr 2023 bekannt gegeben.

- Unterbringung geflüchteter Menschen

Mit Schreiben vom 25.10.2022 fordert der Landrat des Schwalm-Eder-Kreises die Gemeinde auf, kurzfristig Kapazitäten für die Unterbringung von geflüchteten Menschen zu schaffen. Die Gemeinde Edermünde liegt ausweislich des Schreibens und bezogen auf die Einwohnerzahl um 53 Personen unter dem Durchschnitt auf Landkreisebene.

Zusammen mit der Kreisverwaltung werden Möglichkeiten geprüft, um der Aufforderung möglichst schnell nachzukommen. Die Prüfung verdichtet sich aktuell auf das DGH Grifte, welches nach dem Umzug des Kindergartens ab ca. März 2023 an den Landkreis vermietet werden könnte.

Edermünde, 22.12.2022